



BKL Electronic · Märkenstück 14 · 58509 Lüdenscheid

**An die Kunden des Unternehmens
BKL Electronic Kreimendahl GmbH**

BKL Electronic Kreimendahl GmbH
Märkenstück 14
58509 Lüdenscheid

Fon +49 (0) 23 51 - 36 21 0
Fax +49 (0) 23 51 - 36 21 29
info@bkl-electronic.de
www.bkl-electronic.de

01.07.2024

Erklärung zur REACH-Verordnung (EG) Nr. 1907/2006

Die EU-Chemikalienverordnung REACH (Registration, Evaluation, Authorisation and Restriction of Chemicals) reguliert u. a. die Verwendung sog. SVHCs (Substances of Very High Concern) und PAKs (polycyclische aromatische Kohlenwasserstoffe), die häufig in der Gummiproduktion eingesetzt werden.

BKL Electronic kennt die diesbezüglichen Anforderungen aus der Industrie und dem Handel. Als Handelsunternehmen streben wir in Zusammenarbeit mit unseren Produzenten ständig danach, alle unsere Produkte unter Verbesserung der Produkteigenschaften frei von bedenklichen Stoffen zu halten. BKL Electronic ist gemäß Artikel 33 der REACH-Verordnung (EG) 1907/2006 weder Hersteller noch Importeur dieser Stoffe und bringt solche auch nicht in den Verkehr. Unser Unternehmen importiert Fertigprodukte (Erzeugnisse) in die EU. Keines dieser Erzeugnisse enthält eine Konzentration über 0,1 Massenprozent gemäß der neuesten ECHA-Kandidatenliste (s. Verweis) vom Juni 2024.

Verweis auf:

<https://echa.europa.eu/substances-restricted-under-reach>

<https://echa.europa.eu/de/-/echa-adds-one-hazardous-chemical-to-the-candidate-list>

Vorstehende Informationen erteilen wir nach bestem Wissen und Gewissen auf Grundlage der von unseren Lieferanten erhaltenen Informationen. Hiermit ist keine Erweiterung der gesetzlichen oder vertraglichen Gewährleistung verbunden.

Für weitere Fragen kontaktieren Sie uns bitte.

Wir stehen Ihnen gerne zur Verfügung.

Ihr BKL-Team

USt.-IdNr.: DE 125795764
St.-Nr.: 332/5707/0602
WEEE-Reg.-Nr. DE 78455299
Registergericht: Iserlohn HRB 3987
Geschäftsführer: Andreas Vogel

Commerzbank Lüdenscheid
BIC: COBADEFF
IBAN: DE22 4584 0026 0649 9123 00

Sparkasse Lüdenscheid
BIC: WELADED1LSD
IBAN: DE09 4585 0005 0000 0324 25

Postbank
BIC: PBNKDEFF
IBAN: DE26 4401 0046 0006 0504 67



BKL Electronic · Märkenstück 14 · 58509 Lüdenscheid

To all customers of the company
BKL Electronic Kreimendahl GmbH

BKL Electronic Kreimendahl GmbH
Märkenstück 14
58509 Lüdenscheid

Fon +49 (0) 23 51 - 36 21 0
Fax +49 (0) 23 51 - 36 21 29
info@bkl-electronic.de
www.bkl-electronic.de

01.07.2024

The REACH EU Chemical Decree

The REACH EU Chemical Decree (registration, evaluation, authorization and restriction of chemicals) regulates, among other things, the use of so-called SVHCs (substances of very high concern) and PAHs (polycyclic aromatic hydrocarbons), which are commonly used in rubber manufacturing.

BKL Electronic knows the relevant requirements on industry and commerce. As a commercial company, we constantly endeavor along with our suppliers to keep improving the properties of our products so they are free of substances that present a risk. According to Article 33 of the REACH Decree (EU) 1907/2006, BKL Electronic is neither a producer nor an importer of these substances, nor brings such substances into contact with their products. Our company imports finished products into the EU. None of these products have a concentration above 0,1 percent by mass according to the latest ECHA Candidate List (see reference below) as of June 2024.

Reference to:

<https://echa.europa.eu/substances-restricted-under-reach>

<https://echa.europa.eu/de/-/echa-adds-one-hazardous-chemical-to-the-candidate-list>

The above information are given to the best of our knowledge and belief based on information received from our suppliers. This letter is not an extension of the statutory warranties.

If you have more questions, please contact us.

Your BKL team

USt.-IdNr.: DE 125795764
St.-Nr.: 332/5707/0602
WEEE-Reg.-Nr. DE 78455299
Registergericht: Iserlohn HRB 3987
Geschäftsführer: Andreas Vogel

Commerzbank Lüdenscheid
BIC: COBADEFF
IBAN: DE22 4584 0026 0649 9123 00

Sparkasse Lüdenscheid
BIC: WELADED1LSD
IBAN: DE09 4585 0005 0000 0324 25

Postbank
BIC: PBNKDEFF
IBAN: DE26 4401 0046 0006 0504 67